

Riesgo país de México, en 144 puntos base (El Financiero 13/06/11)

Riesgo país de México, en 144 puntos base (El Financiero 13/06/11)(Clara Zepeda Hurtado) Lunes, 13 de junio de 2011

Pese a las preocupaciones sobre el crecimiento económico mundial y en particular las presiones en las monedas de países emergentes, los niveles de riesgo país finalizaron la semana con presiones moderadas. De acuerdo con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, la prima de riesgo que los inversionistas exigen para participar en México, medida por el Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de JP Morgan, cerró la semana en 144 puntos base, un punto abajo de la observada el 3 de junio. Mientras que el EMBI+ de Brasil finalizó el viernes en 173 puntos, dos unidades menos en el balance semanal; el de Argentina quedó en 574 puntos base y se redujo en 23 puntos. Los precios del petróleo reaccionaron al alza una vez que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) decidió mantener sus cuotas de producción sin cambio, cuando el mercado anticipaba un incremento de las mismas. Sin embargo, al cierre de la semana las preocupaciones sobre el crecimiento económico mundial resultaron en un retroceso en las cotizaciones del crudo. En el balance semanal se registraron resultados mixtos. El petróleo de Texas registró una pérdida semanal de 0.93 por ciento al cerrar en 99.29 dólares por barril en la Bolsa Mercantil de Nueva York. Por su parte, el barril de Brent avanzó 2.54 por ciento en el mercado de futuros de Londres al cerrar en 118.78 dólares. Según Petróleos Mexicanos, la mezcla mexicana de exportación finalizó en 106.20 dólares por barril, con una ganancia de 0.24 por ciento en la semana. En la semana que hoy iniciar, los inversionistas estarán atentos a las cifras definitivas de la inflación en España, Estados Unidos y la eurozona para mayo. En EU, el foco se centra sobre la balanza por cuenta corriente y en datos del mercado inmobiliario. Un día después de haber logrado los mercados accionarios internacionales interrumpir seis jornadas consecutivas de descensos, los índices accionarios volvieron a los números rojos tras conocerse que el superávit comercial de China fue menor al esperado, pues sus exportaciones se desaceleraron debido a la moderación de la demanda global.